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致中国共产党信阳市第四次代表大会的贺信

中国共产党信阳市第四次代表大会主席团：

中国共产党信阳市第四次代表大会隆重召开，是我
市人民政治生活中的大喜事，是信阳经济社会发展的又
一里程碑！这次大会，是在“十二五”规划开始实施、中原
经济区建设全面启动的关键时期召开的一次意义重大、

影响深远的大会。值此之际，我市各民主党派市委、工商
联、无党派代表人士联谊会向大会表示热烈的祝贺！ 向
全体会议代表致以亲切的问候！并通过你们向全市共产
党员致以最热烈的祝贺和最崇高的敬意！

2006

年中国共产党信阳市第三次代表大会召开以
来的五年，是我市综合实力提升最快、城乡面貌变化最

大、社会建设成效最好、人民群众得益最多的时期。 过
去的五年，中共信阳市委始终高举邓小平理论和“三个
代表”重要思想伟大旗帜，全面贯彻落实科学发展观，

团结带领全市人民奋力推进“三大跨越”、“三大建设”，

工业小市向工业大市跨越取得阶段性成果， 农业大市
向农业强市跨越取得明显成效， 中等城市向区域性中
心城市跨越取得突破性进展。过去的五年，是我市经济
社会快速发展、综合实力显著增强的五年，是粮食产量
连创新高、农业基础不断巩固的五年；是城乡面貌深
刻改变、魅力信阳建设亮点纷呈的五年；是先进文化
建设成果丰硕、社会大局和谐稳定的五年。 （下转第二版）
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信阳职业技术学院 韩国大邱加图立大学

合作办学招生补录已经开始

经河南省教育厅批准，教育部备案，信阳
职业技术学院与韩国大邱加图立大学采用“

3+

2

”模式，共同培养汽车电子技术、医学影像技
术和旅游管理三个专业的高层技术人才。

2011

年已列入国家高等教育统一招生，招生代码为
6350

。 （招生计划参见河南省招生办《招生考试
之友》文科第

371

页、理科第
394

页）

韩国大邱加图立大学创建于
1914

年，是
韩国教育部重点扶持的大学。 在教学和科研上
具有雄厚实力，在校生

2

万余人，堪称韩国的
著名大学。 毕业生就业率位居韩国高校前列。

中韩合作办学的模式是“

3+2

”专本连读：

即学生经普通高招录取后首先在信阳职业技
术学院学习三年并进行韩语强化训练，颁发中
方高等专科毕业证书。 后两年可自愿选择赴韩
国大邱加图立大学继续本科阶段学习。 完成学
业后由韩方颁发学士学位证书。

●

韩国是汽车制造产业的世界强国，技术
先进。 大邱加图立大学直接参与韩国汽车产业
的技术开发并为其培养技术人才。 在韩国大邱
加图立大学学习汽车类本科专业，毕业后可选
择在韩国就业， 也可回国在北京现代等韩资、

合资企业发展。

●

医学专业是韩国大邱加图立大学的传

统优势专业，在韩国学习医学影像学取得本科
学士学位， 回国后可参加执业医师资格证考
试，成为具有影像诊断专长的医生。

●

旅游管理是韩国大邱加图立大学的优
质专业。 随着中韩两国政治经济文化广泛交
流，中韩旅游日益升温，亟待培养大批适应中
韩旅游市场的旅游人才。

选择中韩合作办学，你将有机会到韩国留
学，直接获得国际本科学士学位，并有机会继
续攻读硕士、博士学位；你还将有机会在韩国
就业，取得国际化工作的经历和经验，为你的
事业发展奠定坚实的基础，插上强劲的翅膀！

即日起，凡高考成绩总分在
160

分以上的
考生均可到学院招生办办理预录取（补录）手
续，随新生一起报到入学。

招生咨询电话：

0376-6280790

，

6280808

，

6280183

，

6280200

学院网址：

http://www.xyvtc.cn

http://www.cu.ac.kr/chinese(

韩国
)

▲8

月
30

日，王铁同志代表中共信阳市第三届委员会向大会作报告。 本报记者秦旭摄
8

月
30

日，中共信阳市第四次代表大会在百花之声隆重召开。 本报记者秦旭摄▲

凝心聚力提升魅力信阳建设继往开来再铸跨越发展辉煌

中国共产党信阳市第四次代表大会隆重开幕

王铁向大会作报告 大会由郭瑞民主持

本报讯（记者吴菲）

8

月
30

日上午，备受全市人民
瞩目的中国共产党信阳市第四次代表大会在百花之声会
议中心隆重开幕。

大会的主题是：深入贯彻落实科学发展观，动员全市
各级党组织和广大党员干部群众，进一步振奋精神，开拓
进取，勇当中原经济区前锋，为全面提升魅力信阳建设水
平而奋斗。

庄严的会议中心气氛隆重而热烈。主席台幕墙上悬挂
着中国共产党党徽，

10

面鲜艳的红旗分列两侧，台上鲜花
竞放。

大会主席团执行主席王铁、郭瑞民、王道云、姚铁璜、

宋效忠、冯鸣、乔新江、高俊峰、张春香、方波、刘国栋、袁玉
新、李湘豫、姚玉明在主席台前排就座。

在主席台就座的还有大会主席团成员， 各民主党派、

工商联主要负责人。

省委特派省委组织部组织二处调研员徐曙光、干部调
配处主任科员孙磊莅临大会进行指导。

大会应到代表
498

名，因事因病请假
12

名，实际到会
代表

486

名。 符合规定人数。

郭瑞民主持大会。

９

点整，郭瑞民宣布：“中国共产党
信阳市第四次代表大会开幕！ ”全体人员起立，高唱国歌。

在热烈的掌声中，王铁代表中国共产党信阳市第三届
委员会，向大会作了题为《勇当中原经济区前锋为全面提
升魅力信阳建设水平而奋斗》的报告。

报告共分四个部分： 一、 关于过去五年工作的成就；

二、关于今后五年的奋斗目标；三、关于奋力提升魅力信阳
建设水平；四、关于持续提升党的建设科学化水平。

一、关于过去五年工作的成就。 王铁说，过去的五年，

我们前进的道路并不平坦，取得的成就更不平凡。 面对繁
重的发展任务，面对人民的热切期盼，三届市委在省委的
正确领导下，团结带领干部群众克服了特大洪灾、特大冰
雪灾害和国际金融危机的不利影响，万众一心，开拓奋进，

用智慧和汗水谱写了魅力信阳建设的精彩华章。

“三大跨越”迈出了坚实步伐。工业跨越取得了阶段性
成果，农业跨越取得了实质性成效，城市跨越取得了突破
性进展。 王铁说，今天的信阳，工业跨越动力强劲，农业跨
越后劲十足，城市跨越势不可挡，“三大跨越”已使我们走
进了一片崭新的天地！

“三大建设”结出了丰硕成果。 党的建设更加扎实，文
化建设走向繁荣，社会建设卓有成效。 王铁说，今天的信

阳，党建保障有力，社会平安祥和，干群亲情涌动，我们全
市人民都幸福愉快地生活在协调发展的春天里！

“三大变化”彰显了骄人魅力。 干群观念更新了，发展
环境更优了，信阳形象更美了。 王铁说，今天的信阳，变化
无处不在，活力持续迸发，面貌日新月异，一个激情燃烧的
新时代已经用我们的智慧创造出来了！

王铁说，过去五年是我市经济社会快速发展、综合实
力显著增强的五年，是粮食产量连创新高、农业基础不断
巩固的五年，是基础设施持续完善、支撑能力明显提升的
五年，是社会事业全面进步、人民群众多得实惠的五年，是
城乡面貌深刻改变、信阳魅力初步绽放的五年。 五年的生
动实践告诉我们：发展是魅力之源，实干是跨越之基，创新
是克难之道，善做是成事之法，为民是执政之本。

王铁说，信阳今天的发展，是全市广大党员干部群众
共同奋斗的结果，是社会各界大力支持的结果。在此，我代
表中共信阳市第三届委员会，向所有为信阳发展作出贡献
的同志们和朋友们，表示衷心的感谢和崇高的敬意！

同时，王铁指出，过去五年，尽管我们取得了很大成
绩， 但必须清醒地认识到经济社会发展中的不足和差距，

居安思危，以对党和人民负责的精神，切实加以解决。

二、关于今后五年的奋斗目标。 王铁指出，今后五年，

信阳将进入一个新型工业化、新型城镇化和农业现代化加
快发展的新阶段，全市各级党组织和广大党员干部必须顺
应新形势，肩负新使命，谋划新蓝图，开创新局面。

王铁指出，今后五年，我们处于加速转型加快发展的
战略机遇期，处于支撑能力大幅提高的黄金发展期，处于
竞争压力不断加剧的攻坚关键期。 勇当中原经济区前锋，

全面提升魅力信阳建设水平，是立足现实基础、着眼未来
发展提出的宏伟目标。 实现这一目标，要求我们进一步认
清形势、发挥优势、保持态势，进一步科学定位、准确站位、

奋力抢位，进一步自我加压、自我奋进、自我超越，全力构
建区域增长极、战略支撑点和改革试验区，为中原经济区
建设作出更大贡献。

王铁说，今后五年工作的指导思想是：高举中国特色社
会主义伟大旗帜，以邓小平理论和“三个代表”重要思想为指
导，深入贯彻落实科学发展观，以科学发展为主题，以加快转
变发展方式为主线，以转变领导方式为抓手，以富民强市为
中心任务，坚持“四个重在”实践要领，求实求效，善做善成，勇
当中原经济区前锋，为全面提升魅力信阳建设水平而奋斗。

（下转第二版）

王铁参加平桥区代表团、新县代表团、固始县代表团讨论时指出

找准方向 着力突破 快速发展

本报讯（记者吴菲）

8

月
30

日下午，参加市四次党代会的
党代表就市委工作报告和市纪

委工作报告进行分团讨论。市委
书记王铁先后参加了平桥区代
表团、新县代表团、固始县代表团

的讨论。王铁指出，各级党委要深
刻把握市四次党代会精神， 结合
各地实际，找准突破方向，促进县
域经济快速发展， 为全面提升魅
力信阳建设水平作出贡献。

讨论中， 代表们踊跃发言。

大家认为， 党代会报告主题鲜
明、内涵丰富、立意高远，实事求
是地总结了过去五年取得的显
著成绩，科学谋划了未来五年发
展的宏伟蓝图，反映了全市人民
的期盼和心声，是指导今后五年
信阳经济社会发展的纲领性文
件。 大家表示， 将认真学习、领
会、传达、贯彻、落实报告精神，

鼓足干劲，提振精神，做好本职
工作。 代表们还结合各自的工作
实际，就有关议题提出了积极的
意见和建议。

王铁在参加讨论时，充分肯
定了三个县（区）过去五年间取
得的优异成绩。 他说，各县（区）

委、县（区）政府一班人带领全县
（区）人民精诚团结、锐意创新，

经济社会良好发展，在基础设施
建设、民心民生工程、产业集聚
区建设、招商引资、农村改革、职
业教育等方面为全市带了好头。

这是干群齐心协力、善做善成的
结果，是大家拼搏干事、创新发
展的结果。

王铁在解读报告时指出，

“勇当中原经济区前锋” 是省委
书记卢展工对信阳的厚望，“前
锋”就要走在前、跑在前、干在
前，走得好、跑得好、干得好。 这
些年， 信阳经济社会大发展，社
会和谐， 人民群众的认同感、自
豪感、幸福感与日俱增，以前大
家认为不可能的事情办好了，大
家想不到的事情干成了。这都是
魅力信阳建设结出的丰硕成果，

是扎扎实实干出来的。要当前锋
还是靠干。 “全面提升魅力信阳
建设水平”就是要在现有基础上
使信阳更具魅力，从各个方面提
升、优化。

（下转第二版）

王铁参加平桥区代表团讨论时的情景。

本报记者吴菲摄

郭瑞民参加河区代表团和市直代表一团、二团讨论时强调

珍惜好形势 坚持好经验 认准新目标 实现新提升

本报讯（记者方慧玲）昨
日下午，市委副书记、市长郭瑞
民先后到河区代表团和市直
代表一团、二团，与代表们共同
讨论市委工作报告和市纪委工
作报告。 郭瑞民强调，要珍惜好
形势，坚持好经验，认准新目标，

实现新提升，为全面提升魅力信
阳建设水平而奋斗。

在河区代表团和市直代
表一团、二团会议室，代表们踊
跃发言，各抒己见，畅谈体会，气
氛热烈。 大家一致认为，市委工
作报告全面总结了过去五年的
工作，认真谋划了今后五年的发
展蓝图，是一个全面深刻、开拓
创新、充满激情、鼓舞人心的报
告，对于统一全市广大党员干部
群众的思想，鼓舞士气，团结带

领全市人民勇当中原经济区前
锋、 全面提升魅力信阳建设水
平，具有十分重要的意义。

听了代表们的发言后，郭
瑞民说， 报告体现了四个鲜明
特点：一是站位高。 报告站在科
学发展的高度， 站在推进中原
经济区建设的高度， 科学谋划
信阳未来五年的发展， 体现了
中央精神，体现了省委部署，体
现了发展要求。二是立意新。报
告认真研究新情况， 深入分析
新形势，在工作部署上，提出打
造生态经济高地、 山水城市宝
地、改革开放热地、特色文化名
地、平安和谐福地，全面提升魅
力信阳建设水平；（下转第二版）

郭瑞民参加河区代表团讨论时的情景。

本报记者方慧玲摄


